

La Fundación IFRS y el MoF de China firman un memorando de entendimiento para establecer una oficina de ISSB en Beijing

29 de diciembre de 2022

El 29 de diciembre de 2022, los fideicomisarios de la Fundación IFRS firmaron un Memorando de Entendimiento (MoU) con el Ministerio de Finanzas de China para establecer una oficina en Beijing de la Fundación IFRS. El MoU es efectivo por un período inicial de tres años.

La firma del MoU sigue al anuncio de la COP26 de la Junta de Normas Internacionales de Sostenibilidad (ISSB) y su presencia global y en múltiples ubicaciones por parte de los Fideicomisarios.

Se espera que la oficina de Beijing, establecida como oficina de representación, abra a mediados de 2023. La oficina trabajará en colaboración y cooperación con otras oficinas de la Fundación IFRS en todo el mundo, con personal enfocado en liderar y ejecutar la estrategia de ISSB para economías emergentes y en desarrollo, actuando como un centro para la participación de las partes interesadas en Asia, facilitando una cooperación y participación más profundas. con las partes interesadas y emprender actividades de creación de capacidad para las economías emergentes, los países en desarrollo y las PYME. La oficina albergará reuniones de ISSB y sus diversos órganos asesores y servirá como base inicialmente para el miembro de ISSB Bing Leng. El vicepresidente de ISSB, Jingdong Hua, quien es responsable de supervisar el compromiso de ISSB en todas las economías en desarrollo y emergentes, visitará periódicamente la oficina.

Fuente: página web IFRS